

DAS C-WORT

Liebe Leser /-innen,

Corona scheint **DAS** C-Wort im Moment zu sein. Es ist in aller Munde und hat immensen Einfluss auf unser Leben, obwohl wir es mit bloßem Auge nicht sehen können. Gewaltig, welche Macht hinter diesem Wort gerade steht...

Doch es gibt ein anderes C-Wort, dem wir die größere Bedeutung in unserem Leben zugestehen sollten, und dieses Wort heißt **CHRISTUS**. Er ist seit über 2000 Jahren in aller Munde.

Er hat immensen Einfluss auf unser Leben, obwohl wir ihn mit bloßem Auge nicht sehen können. Gewaltig, welche Macht hinter **diesem** Wort steht!

Haben wir Angst vor Corona?

Wir stehen immer in Christi Hand. Und das ist der beste Ort der Welt. Sicher haben wir es unzählige Male erlebt: Christus sorgt für mich.

Bei ihm ist genug Platz für alle und er hat es in Joh. 6,37 versprochen: „Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen.“ Sagen Sie ihm Ihre Sorgen – er ist immer und überall ansprechbar!

Wir wissen nicht, was die Zukunft bringt. Aber er weiß es. Irgendwann ist unsere Zeit auf dieser Erde vorbei und wir werden ganz bei ihm sein.

Das ist das Ziel unseres Lebens, denn er ist so wunderbar!

Lassen wir unsere Pläne und Hoffnungen nicht gleich wegen eines C-Wortes aufgeben, das ängstigt, sondern vielmehr wegen dem C-Wort weiterführen, das Liebe und Gnade ist:

Christus.

Auf dieses Wort wollen wir unsere Hoffnung setzen, aber auch mit unserem Verstand tun, was wir vernünftigerweise tun können.

Christus erhalte Sie froh und gesund und helfe uns allen und unseren Lieben, in der bestehenden Zeit ganz besonders!

Name des Verfassers unbekannt

